

門真四崎がる」「わかる」「切り拓く」

令和5(2023)年5月15日

第11号

編集·発行:校長 上甲 尚

授業参観、学級・学年懇談、PTA総会を行いました



|年|組(英語



2年2組(家庭)



3年3組(理科)

I2日(金)の午後、授業参観、学級懇談(2·3年)、学年懇談(1年)を行い、その後、PTA予算総会、第I回PTA運営委員会を行いました。コロナ禍のため4年ぶりの通常形式での開催となりましたが、多数の保護者の皆さまにお越しいただきました。本当にありがとうございました。

授業参観(6時間目)は、担任の授業を中心に参観していただきました。子どもたちの学びの様子はいかがだったでしょうか。各クラスの様子を少し見て回りましたが、みんな生き生きと学んでいたように思います。その後、I年生はLL教室で学年懇談、2・3年生は各教室で学級懇談を行いました。子どもたちの学校での様子をお伝えし、交流させていただきました。

懇談会の後、LL教室でPTA予算総会を行いました。本部役員、学年委員の皆さまを紹介させていただいた後、今年度の事業計画を会長の○○さんから、予算案を会計の○○さんから提示し、満場一致で承認していただきました。会員の皆さまからいただくPTA会費は、主として学校の教育環境の整備や委員会活動、子どもたちの活動やサポートのために大切に使わせていただきます。ありがとうございました。総会後、学年委員会を行い、委員長の選出、年間計画の確認などを行いました。本部役員の皆さま、学年委員の皆さま、会員の皆さま、子どもたちの健全育成のために力を合わせて

すすんでいきましょう。どうか1年間よろしくお願いいたします。

【令和5年度 門真四中PTA組織】

○本部役員

- ・会長…○○○○さん(3-1) ・副会長…○○○○さん(3-2)、○○○○さん(2-3)
- ·会計…〇〇〇〇さん(2-1)

〇|年学年委員会(兼文化広報委員会)

· I 組 … 〇 〇 〇 〇 さん

- ・2組…〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん
- ・3組…〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん

○2年学年委員会(兼生活指導委員会)

- ・1組…○○○○さん、○○○○さん
- ・2組…○○○○さん、○○○○さん
- ・3組…〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん
- ○3年学年委員会(兼保健給食委員会)
- · I 組…〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん · 2 組…〇〇〇〇さん

・3組…〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん

○学校側担当

〈本部〉校長…上甲尚 ・教頭…○○○○ ・書記…○○○○ ・会計…○○○○

〈学年〉I年…〇〇〇〇 ·2年…〇〇〇〇 ·3年…〇〇〇〇

学校評議員さんを委嘱しました

地域の代表の方やPTA役員の方、元四中の校長先生など、四中のことや地域の事情をよくご存じの方にお願いし、学校に対して指導や助言をしていただく「学校評議員」という制度があります。

以下の方々にお願いしたところ、快諾していただきました。原則として学期に1回、四中にお越 しいただき、学校の取り組みや皆さんの様子などをお伝えし、助言をいただきたいと考えていま す。タイミングが合えば、皆さんの授業中の様子などもご覧いただこうと思っています。

【令和5年度学校評議員の皆さま】

·○○○○さん(四中校区地域会議理事長)

・〇〇〇〇さん(元本校校長)

・○○○○さん(大阪府地域コーディネーター)

・○○○○さん(本校PTA副会長)

マスクの着用について

~激しい運動をする時はマスクを外しましょう~

5月8日から新型コロナウイルス感染症の扱いが「5類相当に」移行しました。扱いが変わったとはいえ、コロナが完全に収束したわけではありませんので、基本的な感染対策(適度な換気、手指の手洗い・消毒、なるべく密を避ける、毎日の健康チェックなど)はまだまだ続けていかなければなりません。



マスクの着用については、個人の判断ということになりましたが、現時点ではマスクを着けている人がほとんどですね(先生たちもそうですが)。ひとつ気になることがあります。それは体育の「シャトルラン」(持久走)やクラブ活動のランニングなど、息が上がる激しい運動(有酸素運動)をする時でもマスクを着けたままの人がかなりいることです。これから夏に向かい、気温が上がってきます。「熱中症」予防に気を付けていかなければならない季節です。何よりも大切なのは

皆さんの「健康」と「命」です。万が一のことがあってはいけません。場面によっては、無理をしないでマスクを外し、自分の体調管理に努めてください。

「マスクを外すのはまだ不安」という人が多いのかもしれません。それは仕方ありません。しかし、中には「素顔を見せたくない」「恥ずかしい」「マスクをしている方がかわいく見えるから」「もはやマスクは下着と同じ」などという理由で、マスクをずっと着けたままにしている人もいるのではないですか。いわゆる「マスク依存症」です。ありのままの自分でいいのです。大丈夫です。どうか恥ずかしがらずに、(特に運動をする時は)マスクを外してください。

テスト勉強は順調にすすんでいますか?自分のベストを尽くして、コツコツ勉強していきましょう。わからないところは、先生や友達に聞きましょう。

"Where there is a will, there is a way." (意思あるところに道は開ける)